

## IAA 2013: Citroën Cactus Concept stellt sich vor

**Citroen zeigt auf der Internationalen Automobilausstellung (IAA) in Frankfurt (12.-22.9.2013) sein Konzeptfahrzeug Cactus. Mit diesem verfolgt der französische Autobauer einen neuen Ansatz, Überflüssiges wird über Bord geworfen, zugleich wird mehr Wert auf all jenes gelegt, das zum Wohlbefinden beiträgt. Das Konzept setzt auf Nutzwert, Komfort für alle und einfach zu bedienende Technologien.**

Citroen hat bei dem Konzeptfahrzeug das Design zugunsten der Effizienz überarbeitet. Dadurch verfügt das Fahrzeug über fließende Linien. Beim Fahrerplatz wurden alle Bedienfunktionen in einer vollständig digitalen Schnittstelle vereint. Die vorderen Sitze sind wie ein breites Sofa gestaltet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Citroën Cactus Concept-Fahrzeug.



Citroën Cactus Concept-Fahrzeug.



Citroën Cactus Concept-Fahrzeug.

Citroën Cactus Concept-Fahrzeug.



Citroën Cactus Concept-Fahrzeug.



Citroën Cactus Concept-Fahrzeug.